
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  29/06/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno ventinove del mese di giugno si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amministrativo D.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,15 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto, Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica le date delle sedute di Consiglio del prossimo 

bimestre Luglio-Agosto 2023.  

 

Il Cons. Altadonna, propone di organizzare il diserbo nelle scuole e interventi di 

disinfestazione e deblatizzazione al fine di risolvere delle problematiche che, 

sicuramente, si presenteranno a settembre, con l’inizio del nuovo anno scolastico. 

 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce dall’aula il Cons. Stabile. 

 

Il Cons. Altadonna continua il suo intervento, precisando che gli operai della Reset 

hanno una programmazione bimestrale e, spesso, vengono chiamati per altri 

interventi urgenti, tralasciando l’attività ordinaria con conseguenti lamentele da parte 

dei cittadini. Ritiene che il Sindaco e la Giunta debbano avere a disposizione una 

squadra d’emergenza al fine di intervenire e tamponare le urgenze. 

Chiede, infine, al Presidente di intervenire per inserire nel piano programmatico degli 

interventi di diserbo le vie segnalate dal Consiglio della V Circoscrizione. 

 

Il Presidente Lo Sardo afferma che le strade segnalate dal Consiglio sono state tutte 

inserite nella programmazione. 

 

Il Cons. Altadonna chiede che il Presidente si faccia portavoce affinchè nella 

programmazione venga fatta una finestra in cui il Consiglio possa inserire gli 

interventi urgenti.  

 

Il Cons. Grasso riferisce che il giorno prima si sono viste squadre della Reset nella 

villetta di via Degli Emiri. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che, anche qualche mese fa, l’intervento era stato 

fatto. 



 

Il Presidente Lo Sardo comunica che dalla prossima convocazione di Consiglio si 

inserirà il Question Time, dedicando una volta al mese il tempo ad un dibattito sulle 

questioni urgenti. 

 

Il Cons. Grasso invita a riunirsi per trovare al più presto una soluzione per i 

cassonetti di via Di Bartolomeo. 

 

Si dà atto che alle ore 10,32 esce dall’aula il Cons. Figuccia.  

Si dà atto che alle ore 10,33 esce dall’aula il Cons. D’Agostino. 

 

Il Cons. Lucido, chiede la verifica del numero legale. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, procedutosi all’appello nominale, alle 

ore 10,34 risultano presenti i Conss. Altadonna Salvatore, Di Prima Concetta, 

Grasso Davide e Lucido Roberto. 

Constata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia di un’ora 

la seduta. 

 

Al II appello, alle ore 11,34, all’appello nominale risultano presenti il Cons. 

Stabile e il Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta al giorno successivo. 

 

 

 

 

           Il Segretario                                                                   Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                       F.Umberto Lo Sardo  

D.ssa Patrizia Ciaperoni 


		2023-07-16T18:21:15+0200
	Patrizia Ciaperoni


		2023-07-19T13:37:20+0200
	FORTUNATO UMBERTO LO SARDO




